



**KONSULAT JENDERAL REPUBLIK INDONESIA
PERTH**

134 Adelaide Terrace, East Perth, WA 6004
Telp. +61 8 9221 5858 Fax : +61 8 9221 5688

EDARAN

Dalam rangka melaksanakan program kerja KJRI Perth tahun 2019, kami akan melakukan kunjungan ke **Albany**, pada tanggal **1 Maret 2019**. Kegiatan **pertemuan masyarakat dan Warung Kekonsuleran akan dilaksanakan di CWA Hall, 94 Serpentine Road, Albany, pada pukul 18.00 – 21.00**.

Kunjungan dimaksudkan untuk bersilaturahmi dengan masyarakat Indonesia di Albany dan sekitarnya serta memberikan pelayanan kekonsuleran, antara lain pembuatan dan penggantian paspor, penerbitan kutipan akte perkawinan, akte kelahiran, verifikasi SIM, affidavit (bagi anak yang berhak atas kewarganegaraan ganda terbatas) ataupun jenis pelayanan lain yang diperlukan.

Sebagaimana diketahui, saat ini penerbitan paspor RI dilakukan dengan mengacu pada metode SIMKIM (Sistem Informasi Manajemen Keimigrasian), dimana verifikasi dilakukan langsung oleh kantor Ditjen Imigrasi pusat di Jakarta, dengan pengambilan foto dan sidik jari langsung dihadapan petugas konsuler. Dengan demikian, penggantian paspor tidak bisa lagi dilakukan tanpa kehadiran yang bersangkutan (tidak bisa melalui pos).

Kami berharap WNI yang tinggal di Albany dan sekitarnya dapat memanfaatkan pelayanan kekonsuleran pada saat kunjungan tim KJRI, dengan catatan:

1. Bapak/Ibu/Saudara diwajibkan untuk melakukan LAPOR DIRI online melalui website <https://peduliwni.kemlu.go.id>.
2. Dengan menyertakan nomor registrasi lapor diri, Bapak/Ibu/Saudara dimohon untuk menyampaikan persyaratan sesuai pelayanan (terlampir) yang diajukan melalui email: datawni@kjri.perth.org.au.
3. Pembayaran dapat dilakukan menggunakan kartu (debit/kredit - EFTPOS), maupun *money order* yang ditujukan ke **Indonesian Consulate General** (bisa dibeli di kantor post).
4. Untuk pengiriman dokumen layanan, mohon Bapak/Ibu/Saudara menyiapkan amplop berperangko dilengkapi dengan alamat tujuan pengiriman.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.



Lampiran

No.	Jenis Pelayanan	Persyaratan	Tarif
1.	Penggantian paspor	a. Paspor lama b. Ijin tinggal/ visa (VEVO) c. Bukti lahir (bisa berupa akte kelahiran, ijazah sekolah atau akte pernikahan) d. Bukti alamat di Australia	AUD 40.00 + AUD 7.00 (untuk biaya biometrik) total AUD 47.00
2,	Verifikasi SIM	a. Paspor yang masih berlaku b. Ijin tinggal/visa (VEVO) c. SIM Indonesia yang masih berlaku (bila ada, copy SIM sebelumnya) d. Bukti alamat di Australia	AUD 30.00
3.	Kutipan akte perkawinan	a. Paspor kedua mempelai b. Surat Pernikahan yang sudah deregister (registered marriage certificate) c. Ijin tinggal/visa (VEVO) d. Bukti alamat di Australia	Bebas biaya
4.	Kutipan akte kelahiran	a. Paspor kedua orang tua b. Surat nikah orang tua c. Bukti kelahiran (dari kantor catatan sipil) d. Ijin tinggal/visa (VEVO) kedua orang tua e. Bukti alamat di Australia	Bebas biaya
5.	Affidavit dwi kewarganegaraan terbatas	a. Paspor kedua orang tua b. Surat nikah orang tua (Dokumen pernikahan yang diterbitkan oleh Pemerintah Indonesia atau kutipan akte pernikahan dari Perwakilan RI di luar negeri) c. Paspor Australia (anak) d. Bukti kelahiran (dari kantor catatan sipil) e. Ijin tinggal/visa (VEVO) kedua orang tua f. Bukti alamat di Australia	AUD 15.00

* Jika memerlukan jasa pelayanan lainnya, mohon disampaikan melalui email datawni@kjri.perth.org.au.

